

SE COMENTA

Que con los **esfuerzos** desplegados por el **Instituto Nacional Electoral** en el **Estado de México**, en conjunto con el **Instituto Electoral mexiquense**, se prepara el camino para unos **comicios** concurrentes que, como es usual, levantarán el nivel de **participación** de la **ciudadanía**. Sin embargo, está claro que más allá de las pasiones que despierta una **presidencial**, será fundamental elevar la calidad de las **propuestas**, pues el electorado ya es **difícil** de impresionar, sobre todo el sector **juvenil**.

Que, otro factor **fundamental** para no **ahuyentar** a las y los **mexiquenses** de las **urnas**, deberá ser una **cuidadosa** selección de **aspirantes** por parte de los **partidos** o **alianzas**, con perfiles novedosos y **atractivos**, lejos de las caras y los grupos de siempre ¿Será mucho pedir? Hay varios casos en los que en ello se juegan la **sobrevivencia** como institutos políticos.

Que a pesar de la coyuntura política entre el **Legislativo** y el **ayuntamiento de Ecatepec** por el pleito de límites territoriales con **Acolman**, este fin de semana se llevó a cabo la **miniconsulta** que convocó el ayuntamiento que preside **Fernando Vilchis**, con un alta **participación** de la ciudadanía que, aseguran, se ve afectada por vivir en **tierra de nadie** al no contar **oficialmente** con **autoridades** de ninguna **localidad**.

Pero hay quienes **señalan** que esta **problemática** todavía tendrá un **largo camino** para su desenlace pues destacan que en próximos días habrá **denuncias** en el **Órgano Superior de Fiscalización del Estado de México** por el posible **desvío** de **recursos** presuntamente por parte de la funcionaria **Susana García, ex subdirectora del Instituto Municipal de la Mujer** y señalada de orquestar los **enconos sociales** en la **región**. Su pasado con **Antorcha Campesina** la persigue, advierten.

Que esta semana es **crucial** para la **permanencia** o no del **presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Eric Sevilla**, pues todo parece apuntar a que se quedaría al frente del **instituto político** por “de fault” para **2024**, si es que el sector **élite del priismo mexiquense** no se reúne y se pronuncia sobre la **estrategia** a seguir en los **comicios a diputados locales y alcaldes de 2024**, que resultará primordial para evitar que la **agonía tricolor** se prolongue en la entidad. —